



Badminton-Aktion bringt 4400 Euro für das Kaufhaus Grenzenlos

GOLDBACH/LAUFACH. Für das Problem der Einschränkung sozialer Vereinskontakte hat Laurent Dorier, Webmaster bei der Badmintonvereinsgemeinschaft BVG Goldbach/Laufach, eine Lösung

gefunden. Er rief zur Videoaktion auf, an der laut Pressemitteilung fast 50 Mitglieder teilnahmen. Die Heim-Videos fasste er zum Trainingsvideo für die Homepage bvgl.de zusammen. Hierfür spendete

er fünf Euro pro Videoteilnehmer. Aus weiteren Zahlungen von Mitgliedern und Übungsleitern und durch coronabedingt nicht angefallene Wettkampfausgaben kamen 4400 Euro fürs Kaufhaus

Grenzenlos zustande. Als Geschenk wurden auch zwei Schläger und Bälle überreicht: (v.l.) Martin Köhler, Harry Kimmich (Grenzenlos), Laurent Dorier, Karl-Heinz Schmitt. *jo/Foto: Grenzenlos*